



# 学校だより

平成30年9月27日

[www.chikuma-ngn.ed.jp/~kamiyamadael/](http://www.chikuma-ngn.ed.jp/~kamiyamadael/)

## 感動！運動会！！

今年度は、秋雨前線の影響を受け、9月16日（日）に、4色対抗校庭運動会が行われました。

当日は、保護者・地域の皆様・来賓の皆様など、たくさんの方々に来ていただき、あたたかい声援と拍手をいただき、誠にありがとうございました。

前日15日に、可否判断を行う職員が5時40分頃学校に集合しました。すると、職員玄関前に若林父母教師会長さんの姿。その後の可否判断の話し合いに参加していただき、16日に延期し、雨天プログラムを進めることを共に決定しました。また、若林会長さんは翌日の父母教師会の役員の集合時間を早めることを提案してくださいました。

翌16日には、父母教師会の有志の方々が朝早くから、水たまりの水を吸い取ってくださったり、砂を入れてくださったり、テントの天幕をはってくださったり、万国旗をはってくださったりして、子どもが登校する頃には、最高のグランドコンディションにしてくださいました。父母教師会、保護者の皆様には感謝です。ありがとうございました。そして、上山田地区の「子どもたちのためなら」という熱い思いを感じることができ、開会前から感動していました。

いよいよ競技が始まりました。係活動、応援団、競技など全てで学校を引っ張ってくれた6年生。特に応援団長は、今年度は校長先生に代わって開会式で全校にエールを送ってくれたり、応援合戦で声を枯らしてリードしたりしてくれ、この姿が、応援団、各組の子どもたちに伝わり、その一体感は、どの組も甲乙つけがたく、「感動」の一言でした。この姿が、後輩たちの頭や心に焼き付き、来年度以降の伝統として引き継がれていくのではないのでしょうか。5年生とともに演じた組体操。練習の時から、子どもたちの姿に大人は「感動」していました。もちろん、本番でも子どもたちの真剣な表情、耐える姿、友だちを信頼する雰囲気などに、観ていた全ての方々が「感動」していたの



入場行進



「超越」～共に越えろ 無限の力～



友よ～この先もずっと…



GUTS! 2018

ではないでしょうか。その組体操でクラスの仲間と、そして6年生と絆を深めた5年生。来年は5年生が主役です。3・4年生のダンス「友よ～この先もずっと…」は子どもたちの笑顔とキラキラのボンボンによって見ていて元気になりました。また、「台風の目」は息を合わせて走ったり、ジャンプしたりして、白熱した闘いとなりました。1・2年生のダンス「GUTS! 2018」は5色のボンボンを手につけ、腰にキラキラを下げ、元気いっぱい楽しく踊っていました。また、「ファイト（玉入れ）」では、ハプニングがありながらもベストを尽くして玉を投げ入っていました。

閉会式では、荻原千曲市議会議長さんから心を奮い立たせてくださる応援のエールをいただき、若林父母教師会長さんから学校・保護者・地域が一丸となった象徴でもある「チーム上小」の万歳をいただきました。感動しました。ありがとうございました。

最後に、運動会に際していくつかの願いをしてきたところです。そして、その願いに応えていただき、競技の進行を助けていただきました。冒頭部で父母教師会を中心とした保護者の方々の支援体制同様、子どもたちが精一杯力を発揮した「4色対抗校庭運動会」に対しまして深いご理解ご協力ありがとうございました。今後とも、よろしく願いいたします。

## 一流を学ぶ～クラブ活動～

上山田小学校では、例年、地域の方々を講師としてお迎えし、4～6年生でクラブ活動を行っています。今年度も、5回、毎回14:10から15:40までの時間活動を行ってきました。今年度発足したクラブとお世話になった方々を紹介いたします。

郷土料理クラブ（宮本真知子さん、若林直美さん）、陶芸クラブ（鹿田厚子さん）、パソコンクラブ（永原みどりさん）、わら細工クラブ（宮本暢さん、宮本和義さん、太田孝四郎さん、中曾根高志さん、山崎好一さん、山崎まち子さん）、将棋クラブ（大澤一雄さん）、一輪車クラブ（滝沢博司さん）、卓球クラブ（米沢雅彦さん、米沢吉美さん）です。



一輪車クラブ



パソコンクラブ



卓球クラブ

最後のクラブでは、できた作品を感慨深げに鑑賞したり、講師の先生と試合をしたり、クラブの仲間と試合をしたり、演技をしたりしていました。また、どの子どももクラブの時間を楽しみにしていました。それは、どのクラブも一流の講師の方に教えていただいていることも要因だと思います。一流に触れる楽しさを実感することができたのではないのでしょうか。

講師の方からは「子どもたちに多くのことを学ばせてもらった」「最初の頃に比べてじょうずになった」などのお褒めの言葉いただきました。講師の皆さんありがとうございました。



郷土料理クラブ



陶芸クラブ



わら細工クラブ



将棋クラブ